

## **Mensaje al Remanente – 9 de Julio, 2019**

“Un fuego bajará del Padre Eterno. Este fuego, desde el cielo, estará en frente de la cara de todas las personas y mostrará sus pecados. Todas las personas que viven en la tierra sentirán este fuego, que es una advertencia divina. Aquellos que se arrepientan, regresen al Padre y se conviertan a Su Camino, no serán quemados, pero el fuego quemará y destruirá a aquellos que desean permanecer como pecadores. El Padre conoce sus corazones. Su fuego devorará a los que no vuelvan al Todopoderoso y caminen en Su Camino.

“Orad cada día y varias veces a lo largo del día. Haced reparaciones cuando sea necesario. Haced ofrendas por vuestros pecados. No dejéis de orar por vosotros, vuestra familia, vuestros vecinos, vuestros líderes religiosos y por los pecadores. La advertencia llega a todas las personas de la tierra.

“La Mano del Todopoderoso está sobre Sus siervos. Él conoce a los que le pertenecen a Él y ellos encontrarán descanso en Sus manos.”

*Dado por San Miguel Arcángel.*